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第484回例会平成4年6月23日（火）雨

◇‘‘それでこそロータリー”

◇出席報告

会員 68(64)名 出席 53名

出席率 82.81％

前 IEI 6月16日(修正出席率) 9844%

◇ビジター紹介 2名

◇ニコポックス

秋山茂則君最後の笑顔。一年間有難うご

ざいました。

和田正敏君 1年IH1色々お世話になり、伽

事幹酬を務めさせて頂きました。有難うござ

いました。

笹野義春君会長、幹事以下役員の皆様の

お陰で班事幹事を務めさせて頂きました。

山本眞輔君無事SAA終わりました。

堀江宏輝君、池田隆君、釜谷健一君、

小林明君、小山雅弘君、久保田皓君、

松居敬二君、宮尾紘司君、永井正義君、

成田良治君、新美敢君、西川豊長君、

西村禎二君、西野英樹君、奥村登喜朗君、

太田茂君、杉山貞男君、鈴木正男君、

田部井良和君、竹内眞三君、上野保君、

鷲野義明君、渡辺辰夫君、吉田節美君

秋山会長、和田幹事、山本SAA他、理耶役

員・委員長の皆さん、御苦労様でした。

黒野貞夫君小山君、色々ありがとうござ

いました。

鈴木理之君松島君、江崎君の御家族に感

謝！

水野賀続君会長以下、役員、委員長の皆

様有難うございました。夫人誕生日祝い。

菅原宣彦君夫人誕生日祝い。

佐久間良治君(ニコボックス委員長） 一年間

皆様のご協力ありがとうございました。

◇和田幹事報告
1． 本日例会終了後、理事役員会を開催しま

へ

すので理事役員の方は2F橘の間にお集まり

下さい。

2．本日例会終了後、次年度親睦委員会を開

催いたしますので、次年度親睦委員の方はそ

のままお残り下さい。

3．次回例会は例会変更とし、名古屋昭和RC

認証状伝達式(名古屋東急ホテルにてP.M.4:30

より)全員参加となりますので、お間違いのな
いようにお願いします。

◇秋山会長挨拶

一年を経て

今日は本年度千種RC最終例会です。本来

ならば6月30日になるのですが、同じ東RC

から出た兄弟クラブの昭和RCの認証状伝達

式が30日に予定されており、当クラブは全員

登録してチャーターナイト盛り上げの応援出

jAfを決めたため、当クラブの簸終例会を繰り
上げさせていただきました。さて、今ここに

一年を振り返り、会長として何をしてきたか

を考えてみると特に取り立てるようなことも

なかったと大いに反省をしている次第です。

ラジエンドラーサブーRI会長のテーマ“自

分を超えた眼を”そして次の言葉「私達が、

自分の心の底を深く見つめるとき、私達は自

分本位の考え方、言い草、行動という砦を抜

け出して、自分を超えた世界に導く内なる力

の存在に気がつくでしょう。この無窮の躍動

する内なる躯助力によって人の子の魂は大い

なる米見の空に聞く羽ばたきます。その時、

私達は夢みるでしょう、使命感を覚えるでし

ょう」に戸惑いを覚えると同時に自分がそん

な気持ちになれるか、甚々心もとなくなった

のが正直なところでした。ロータリー綱領や

四つのテストをこの一年間何回見たでしょう、

人会当時、新入会員として、色々な印刷物を

礎い、その中の綱領やテストを目にしたとき、
その素晴らしいロータリー粘神に、何か新鮮

へ
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で3分前後で発表して頂く串にした。今期20

回の予定の中17回の枠を全うする事ができた

少しでも「ロータリーの友」を身近なものと

して会員に再認識して頂く様に委員として考

えたのだが、多少共禅益するところがあれば

幸いである。御協力に感謝したい。

6月号にはR.1.サブー会長の“行く川の流れ

は絶えずして”とメッセージがのっている。

その中の一部を御紹介しよう 「6月30日付で

会世界の約26,000人のクラブ会長そして約20

万人のクラブレベルの諸委員長が一斉に退任

します。約500人の地区ガバナーも松明を後継

者に引き継ぎます。国際ロータリーの諸委員

会のメンバーも大半が替り理事も半数が入れ

替ります。そして国際ロータリーは新会長を

迎えます。

どんな企業でもこんなに首脳部が一斉に替

ったら存続していけないでしょう。まして発

展とか拡大は望むべくもないと思います。と

ころがロータリーは毎年それをやってのけ見

事に発展し、拡大を続けているのです。 」

将に“行く川の流れは絶えずして”です。

来期も“川の如く”

担当竹内眞三君

なものに触れたような強い感銘を受けました

が、 10年もたつとそんな感慨も薄れているこ

とに気付きます。網領やテストは日常生活の

中で常に心掛けなくては癒らないことですが、

現実にはそのような心で過ごしてきたか、何

故か会長を辞めるにあたって、そん芯思いに

かられ大いに反省をすると同時に改めてロー

タリー糟神を噛みしめてみようと、ふとそん

な思いに浸った次第です。 この一年間皆さん

のご協力により大過なくすごせたことを改め

て厚く感謝申し上げます。

今年度委員長挨拶－

鷲野クラブ奉仕委員長

クラブ奉仕委員長蛙、今まで副会長がやっ

ておりましたが、今年度から幹事がやること

に芯り、私にとっては非常に荷が重かった訳

ですが、各委員会の方で新たに雑誌の窓：ニ

コニコデーが作られたという点でとてもよい

1年だったと思います。

笹野親睦活動委員長

会長、幹事初め、会員の皆様に支えて頂き

ここまでやってこれました。他の人が委員長

をやっている時は委員長の苦労葱どがわかり

ませんでしたが、 自分がやってみて改めて実

感しました。 これからも干租RCの為にがん

ばりますので、よろしくお願いします。

吉田社会奉仕委員長

社会奉仕委員会は、 4名で発足しましたが、

途中で1人減り3名となりました。 この3名

の中では私が一番新米で、松居さん、谷口さ

んという大先藍に支えられてここまでくるこ

とができました。そして、皆様のご協力本当

にありがとうございました。

宮尾国際奉仕委員長

国際奉仕と申しましても、義援金の募集と

WCS、フィリピンのマニラダウンタウンRC

へ協力した位で、 1年何をやろうかと思いな

がら過ぎ去ってしまったという感じです。ど

うも1年間ご臨力ありがとうございました。

西村職業奉仕委員長

今年度前期には大谷先生に大変お世話にな

り、桜花学園で職場例会をすることができま

した。又、後期には私共の所へ多数の方にお

いで頂きました。その他優良従業員の表彰等

もいたしましたが、千種RCは伝統があり、

もう下地ができておりましたので、つつが厳

く終えることができました。本当にありがと

うございました。最後に職業奉仕委員の皆様

のご協力感謝致します。

へ

第84回ゴルフ会成績

（セントクリークG､C. 6月11日(木))

RANKNAMEWest SouthGH!cpNet

優勝菊池昭元52 50 102 32 70

2 位永井正義41 43 84 11 73

3 位加藤大豊54 53 107 31 76

B B竹内逸子56 58 114 28 86

（参加者 13名）

麻雀会

（於：松楓閣 6/16(火) P.M､6:00～）

RANK NAME MARK

優勝 笹野義春 十38，000

2 位 永井正義 +24,000

3 位 山本眞輔 +12,000

B B 太田 茂 -17,000

この結果、 1991～92年度麻雀会会長杯取切

戦優勝者憾佐久間良治君に決定しました。

おめでとうございます

へ

◇6月度理事役員会議題

1 ． 次年度新入会員会費(禰立金)請求の件。

2．名古屋昭和RC御祝金の件。

3．事務局の有給休暇、賞与等の件。

◇次回例会（6月30日）

名古屋昭和RC認証状伝達式全員参加

（名古屋東急ホテルにてP,M.4:30より）
、X-

〃雑誌の窓至

雑誌委員としてウイークリーに「雑誌の窓」

欄を企画し会員によって「ロータリーの友」

読後感乃至は感銘をうけた記事の報告を例会

◇次々回例会（7月7日）

新・旧会長挨拶

前年度皆出席者表彰
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